



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
DIRECCIÓN DE SALUD CHOTA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0006-2014-GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.

Juramentan nuevas autoridades de salud en Bambamarca

También se hizo entrega de una moderna ambulancia (tipo 2) para el Hospital “Tito Villar Cabezas” de Bambamarca.

En la provincia de Hualgayoc-Bambamarca, se realizó, el último martes 26 de marzo, la juramentación del nuevo director del Hospital “Tito Villar Cabeza” y del nuevo gerente de la Red de Salud. Se trata del médico cirujano Eladio Ruiz Díaz y del Licenciado en Enfermería, Wilder Pérez Agip, quienes asumen la dirección y la gerencia respectivamente.

La juramentación estuvo a cargo de Reynaldo Núñez Campos, director regional de Salud Cajamarca, quien auguró éxitos a los nuevos funcionarios. Wilder Pérez Agip, que anteriormente ya dirigió el citado nosocomio, sustituye al biólogo José Luis Castillo Montenegro; mientras que Eladio Ruiz Díaz reemplaza al Lic. Marco Pérez Guevara.

“Tenemos más de 370 especialistas en toda la región Cajamarca; asimismo, se vienen construyendo dos hospitales en Jaén y Cajabamba. En comparación con otros hospitales regionales, el de nuestra región es más solicitado porque tiene: los mejores especialistas, equipamiento de primera y con nuevas especialidades”, manifestó Reynaldo Núñez.

A la ceremonia también asistieron el director de la Disa Chota, Dr. José Celis Vásquez; el director de la Agencia Agraria Bambamarca, médico veterinario Maximiliano Gonzales Cabrera; algunos trabajadores de salud; y, Edy Benavides Ruiz, del Frente de Defensa de los Intereses de Hualgayoc – Bambamarca.

PRESENTACIÓN DE ESPECIALISTAS

Tras la ceremonia de juramentación, el director de la Disa Chota, José Celis Vásquez, realizó la presentación de médicos especialistas que trabajarán en el Hospital “Tito Villar”. Los profesionales, que trabajarán en zona rural son: Edwin Guzmán Aybar, Roberto Mosqueira Moreno, Martín Castillo Olasábal, Carlos Alva Meneses y Cecilia Mendizábal.

José Celis Vásquez, también hizo la entrega de una ambulancia tipo 2 para el nosocomio bambamarquino y, luego de ello, felicitó y agradeció a los médicos especialistas por la voluntad de querer laborar en zonas rurales, a pesar del escaso presupuesto.

Por último, Celis Vásquez anunció que: “Se ha avanzado en el equipamiento médico y la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
DIRECCIÓN DE SALUD CHOTA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

contratación de personal de salud para los diferentes puestos, establecimientos y hospitales del todo ámbito de la Disa Chota”.

Gracias por su difusión.

Chota, 17 de febrero de 2014

***DISA CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***